

Fins en los nostres temps, per entre 'l garbuix de las escolas mes radicals se dibuixa la extravagant figura de Lluïsa Michel, anomenada per sos admiradors la «Verge Roja,» en confirmació de la inevitable y decisiva influencia que la dona ha tingut sempre en los grans dramas de la historia.

*Ab-del-Malech.*

## CRONICA

### INSOLENCIA

Lo es y grandísima la inferida á nuestro respetable y dignísimo Sr. Cura-párroco, por cierto sugeto que se atrevió á calificarle de *anarquista ensotanat*.

No podia ni puede esperarse ya mas descaro y atrevimiento.

¡Insultar tan villanamente á persona tan digna como el Sr. Cura-Párroco, que por sus bondades y virtudes merece la consideracion y respeto de todos sus feligreses!

Nosotros protestamos indignados contra el autor de la injuria y con nosotros todo Granollers, que lo reprueba y condena; y desde las columnas de nuestro humilde semanario enviamos á tan dignísimo señor, la expresion de nuestro sentimiento por la ofensa que se le ha inferido, y le reiteramos nuestra mas leal adhesion y cariñosa amistad.

Ayer circuló por esta villa una hoja impresa en la misma imprenta de *La Discussion*, en la cual se acomete brusca y brutalmente contra las personas que han sido nombrados Concejales interinos en sustitucion de los que han sido suspensos por procesamiento.

Se dice en dicha hoja que entre los nombrados hay una mezcla de carlistas, republicanos y fusionistas.

En virtud de auto de procesamiento dictado por el Juzgado de instruccion de este partido, han sido suspensos en sus cargos, el Alcalde y demás concejales del Ayuntamiento de esta villa.

¡Paz á los muertos!

Ayer tomó posesion el nuevo Ayuntamiento, nombrado por el Sr. Gobernador civil de la provincia para sustituir interinamente al que hasta ahora ha estado al frente del Municipio.

Ha sido nombrado Alcalde interino de esta villa nuestro particular amigo D. Esteban Vilageliu Canellas.

El Miguelito aplaudía el lunes pasado por la noche en el Casino, el que un chusco que estaba de buen humor pusiese *demá* en una de las puertas del café del mismo. Lo aplaudió... pero... no con aquella satisfaccion visible.

No las tenian todas.

*Que habian de tenir, si la professó 'ls hi anava per dintre.*

Que se sepa.

¿Saben por qué no se tratan los *Verdaguers* con los *Falips*... por una sencillísima razón. Porque la podredumbre y la corrupcion de costumbres de esta gente, no les cuadra ni agrada.

Sabido es de todos las *correrías* que hacen por la calle de «Las Banyas».

Se burlan de la pobreza, é insultan la miseria.

Esto en la vida... Ahora en punto á otra clase de escrúpulos..., no digamos una palabra.

Tiene razon que le sobra el articulista *Ab-del-Malech*.

El eterno femenino, la mujer, aparece siempre en los grandes sucesos de la historia.

Buena prueba de ello es, nuestro desprecupado colega *La Discussion*.

Ve la luz pública este periódico y cuenta entre sus *espontáneos* y *voluntarios* colaboradores á la insigne escritora D.<sup>a</sup> Emilia Pardo Bazan.

Bien es verdad, que por un *exceso de modestia* el colega oculta á sus lectores el abolengo y origen de los trabajos de esta ilustre mujer.

¿Será acaso por si, alguien cae en la tentacion de creerlos nacidos por acá y de cacúmenes masculinos?

*¡The ist the question.....!!!*

Se nos asegura que el cuerpo de redacion de *Doña Discussion* lo forman los señores siguientes:

Marqués de la *Zamarra* diputado en lontananza, *L' óliva* (Farsá), el *condesito* pobre y otra persona que por su estado algo afflictivo por ahora no nombramos.

*Xabiots, no fem..... Val més doná la cara que no amagarse.*

Eso de meterse en un escondrijo no le está bien á un *guerrero*.

Todo el mundo tiene sus faltas. Quiere ser marqués, pues lleva guante diario y se queda un republicano extraño.

En todas partes se encuentran estúpidos é ignorantes, que quieren saber algo y enmendar la plana á los demás.

Hay una cáfila de burros que no pueden seguir ni á tres tirones. ¡Cuanta infelicidad! Lo mas bueno es, que hay algunos de ellos ya conocidos del público que al hablar de personas notables, de conocimientos y de cosas grandes lo hacen con tan mala suerte, con tanta ligereza y con tanta desgracia que ello solo indica que en aquellos cerebros, en aquellas calabazas no hay ni lo más rudimentario. Y entre estos hay quien ha tenido la *sanfaçon* (la barra) de desempeñar cargos de secretario en cierta sociedad que por este solo hecho ha quedado desacreditada.

La peor gloria, es el aplauso de los tontos.

Como la mejor alabanza, la protesta de los asnos.

Con la precipitacion que se hizo el número anterior tuvimos el descuido de hacer la tirada, sin las correcciones debidas.

Suponemos las subsanaria el buen criterio de nuestros lectores.

## LA ALIANZA POPULAR

### ¡¡¡HA FALLECIDO!!!

Su desconsolado creador «El Conde de la Zamarra,» su sostenedor «El hombre bueno» y los demás de la familia, incluso «La seba» y las mil y pico, participan á sus amigos y conocidos tan sensible *pérdida* y les ruegan no se acuerden más de ella.

Por lo sucio de la cosa, el duelo se da por despedido.